

嶽開発、南建設らが受賞

環境づくりコンテスト

県農村整備課は13日、企業による環境づくりコンテストの受賞者を発表しました。知事賞には、嶽開発とプラム・エコ・プロジェクトが輝いた。同日、青森市中央3丁目の県民福祉プラザで表彰式典が執り行われ、各受賞者には賞状と記念品が贈られました。



受賞に輝いた嶽開発(左)、南建設(中央)ら
このコンテストでは、企業が参画する「環境公共」を推進しようと、①企業による地域の環境づくり活動部門②地域資源を活用した技術・製品部門③の2部門を募集。環境づくり活動部門では、知事賞に嶽開発の「黒滝

渓流再生プロジェクト」、農林水産部長賞には南建設の「地域環境の向上を目指した清掃活動」が選ばれた。

このうち、嶽開発は荒廃が進んでいる旧岩木町湯段地区の「黒滝

渓流において、観光協会や地区住民らと協力しながら昔の渓流を再生する活動を展開。昭和初期の写真をもとにできるだけ忠実に再現することによ

り、昔の姿に戻したほか、美観を損なう雑木の伐採を最小限に抑えるよう配慮しながら、散策ルートを整備した。

主な受賞者は次の通り。

- ◎企業による地域の環境づくり部門
- ▽知事賞Ⅱ嶽開発(黒滝渓流再生プロジェクト)
- ▽農林水産部長賞Ⅱ南建設(地域環境の向上を目指したの清掃活動)

◎地域資源を活用した技術・製品部門

- ▽知事賞Ⅱプラム・エコ・プロジェクト(植生基盤材プラム・エコ)
- ▽奨励賞Ⅱ上北森林組合(建設・土木木製品mokuシリーズ)
- ▽奨励賞Ⅱ青森エコサイクル産業協同組合(SAF17ホタテ貝殻を原料とした環境に優しい凍結防止剤)